## A PROPOS DU TAMBOURIN A CORDES

Le tambourin à cordes, encore présent en Soule (Pays Basque), Béarn, Bigorre et Aragon fait partie des instruments populaires emblématiques d'une partie des Pyrénées.

Son origine suscite encore de nombreuses questions.

Marcel GASTELLU ETCHEGORRY, musicien et fabricant d'instruments, nous offre, dans un article documenté, les données qu'il a recueillies depuis de nombreuses années, et les pistes qu'il a successivement explorées.

Pour accéder au pdf, ouvrez le fichier dans le dossier BANQUES DE DONNÉES

## LES ORIGINES DU TAMBOURIN A CORDES







Marcel GASTELLU ETCHEGORRY 2011